

## Kurzer Spaß in hohem Schnee: Regen vertrieb die Schlittenfahrer

GITTER. Das war gestern für die Kinder und Jugendlichen des Elisabethstiftes vom Schäferstuhl ein so richtig verkorkster Tag: Geplant war, nach der Schule das Gelände rund um das Jugendheim richtig sauber zu machen und sich so an der Putzaktion der Stadt zu beteili-

gen. Doch zehn Zentimeter dicker Schnee machte diesen Einsatz unmöglich. Natürlich war die Freude groß, als es dann hieß, dafür geht's zum Schlittenfahren. Dick eingemummt startete die Jugend dann auch zur Teufelsschlucht, einem steilen Abhang neben dem Flug-

platz. Doch auch das ging schief: Das Wetter schlug um und es regnete in Strömen. Die Reihen lichteten sich. Nach einer Stunde waren auch die härtesten Burschen steif gefroren und trollten sich schleunigst zurück in die warme Stube des Jugendheimes. Foto: Horst Körner